

# *En Cuba insumos médicos adquiridos en China para combatir la Covid-19*

---



Beijing, 24 abr (RHC) Un avión con productos sanitarios adquiridos en China llegó a Cuba con el propósito de afianzar sus capacidades mientras combate la pandemia de Covid-19, confirmó este viernes el embajador de cubano, Carlos Miguel Pereira.

El diplomático detalló que se trata del primer vuelo chárter fletado por La Habana para trasladar suministros indispensables en las tareas de prevención, control y tratamiento de la mortífera enfermedad.

La nave llegó hace unas horas a la mayor de las Antillas y llevó a bordo artículos como mascarillas, trajes de protección, kits de diagnóstico y también dispositivos transportadores de muestras, estos últimos son clave desde el punto de vista de manejo clínico.

El cargamento se transportó desde la municipalidad de Shanghái (este) con toda la logística requerida, incluida la cadena de frío para garantizar su llegada a Cuba en óptimas condiciones.

Pereira enfatizó en que la operación se enmarca en los grandes esfuerzos de la nación caribeña para asegurar la dotación de materiales a sus hospitales y salvar las vidas de quienes contraen la Covid-19,

pese a las dificultades derivadas del bloqueo económico, financiero y comercial de Estados Unidos.

Asimismo, resaltó el trabajo del personal diplomático y empresarial de Cuba implicado en la tarea y agradeció las facilidades concedidas por China en medio de la alta demanda internacional que tiene para acceder a suministros médicos.

Imágenes divulgadas este jueves por la embajada cubana mostraron a la nave comercial con las cajas de insumos, momentos antes de su partida.

La semana anterior la sede diplomática confirmó que más de 40 entidades del gigante asiático prepararon donaciones de artículos médicos.

Algunas las enviaron días atrás y otras aguardan por los espacios necesarios para los embarques aéreos.

Entre los donadores figuran varios ministerios, dependencias gubernamentales y del Partido Comunista, la oficina de Asuntos Exteriores de Henan, así como las firmas SKN, Xiamen Carisol, Yutong, Geely, Beijing Rosa, BPL, Changheber, Shanghai Suncuba y Beya Time, entre otras entidades.

Un grupo de jóvenes que estudiaron en la mayor de las Antillas entregó la víspera 38 mil 750 mascarillas faciales y 420 trajes de protección, y se propusieron así demostrar gratitud por la formación recibida.

Todos esos gestos surgen a pesar de los intentos de Estados Unidos por perseguir y criminalizar la solidaridad mundial con Cuba. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/220789-en-cuba-insumos-medicos-adquiridos-en-china-para-combatir-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**